

El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-03-28 01:27:46

298 cm²

Página: 15

1/2

#CLARABRUGADA

OPOSICIÓN EN EL 'BASURERO'

ASEGURÓ QUE TABOADA SABE QUE ES DIFÍCIL GANAR LA CIUDAD

C. STETTIN Y F. GARCÍA



La candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, aseguró que la oposición quiere "judicializar" la elección de la Ciudad de México, pues quieren mandar a "tribunales lo que no van a ganar en las urnas".

No obstante, dejó en claro que "vamos a ganar contundentemente y que lo único que les va a quedar a ellos con nuestro triunfo es quedarse en el basurero de la historia donde históricamente han estado".

Durante una asamblea informativa en la explanada de la estación Campos Revolución, en la colonia Zona Escolar Oriente, alcaldía Gustavo A. Madero, Brugada expresó que su oponente, Santiago Taboada está "construyendo una narrativa del perdedor" porque ya vieron que "esta difícil la ciudad".

Esto lo mencionó la aspirante en el contexto de la resolución emitida por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en la cual dictaminó medidas cautelares en contra del jefe de gobierno, Martí Batres, por presuntamente interferir en el proceso electoral al hablar del candidato del PAN, PRI y PRD.

Mientras tanto, Santiago Ta-

boada Cortina, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X La Ciudad de México, indicó que en caso de ganar las elecciones apoyará a las mujeres que se dedican al emprendimiento dentro del sector del campo.

"Una de las tareas tiene que ver con proyectos productivos, muchos de ellos nos los dijeron, particularmente las mujeres, que no tienen hoy un apoyo para poder emprender, muchas de ellas no tienen ni siquiera para el tema del abono", manifestó.

En el recorrido por el Centro de Acopio y Comercialización Nopal-Verduras, en Milpa Alta, afirmó que se buscará resolver las demandas por el tema de movilidad. ®



• Clara Brugada tuvo un encuentro con empresarios.



ENCUENTROS TUVO SANTIAGO TABOADA.





El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-03-28 01:27:46

298 cm²

Página: 15

2/2





VISITAN Los aspirantes estuvieron con simpatizantes de Milpa Alta y Gustavo A. Madero.





Quieren judicializar elección.-Brugada

RERNARDO LIRIRE

La candidata a Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, señaló que la Oposición quiere judicializar la contienda electoral, debido a la denuncia presentada ante el Instituto Nacional Electoral y ante el Instituto de la Ciudad de México en contra del Presidente y del Jefe de Gobierno, respectivamente, supuestamente por intromisión en las elecciones.

Durante una asamblea vecinal en la Gustavo A. Madero, la morenista afirmó que su contrincante, el abanderado por la alianza Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, "quiere ganar la elección en tribunales".

Esto respecto a los señalamientos que ha hecho su partido a los mandatarios por comentarios sobre el proceso electoral.

"El candidato contrincante, que es el candidato del Cártel Inmobiliario, empieza a hacer denuncias al Presidente o a nuestro Jefe de Gobierno; quieren ganar en tribunales lo que nosotros vamos a ganar en las urnas y están construyendo una narrativa del perdedor, quieren judicializar esta elección", destacó.

"Yo respeto al Presidente y al Jefe de Gobierno, pero lo decimos, no estamos de acuerdo con la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México, sé que seguramente el Jefe de Gobierno tendrá que dar una respuesta, pero lo digo ahora, es la narrativa de los que están perdiendo", dijo la morenista.

Brugada enfatizó la Línea 1 del Cablebús, del cual dijo que se construirán otras cinco líneas en zonas de la periferia de la Ciudad, además de dos nuevas líneas de Metrobús y 300 kilómetros de infraestructura ciclista. Clara Brugada, aspirante a CDMX

El candidato contrincante, que es el candidato del Cártel Inmobiliario, empieza a hacer denuncias al Presidente o a nuestro Jefe de Gobierno".



Ve en oposición "narrativa del perdedor"

Dice que rivales quieren "judicializar la elección" por temor a perder en junio

FRIDA SÁNCHEZ

EL UNIVERSAL

—metropolt@eluntversal.com.mx Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, manifestó su desacuerdo con la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), luego de que dictó medidas cautelares en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, por los comentarios que realizó el mandatario durante una conferencia acerca de su contrincante Santiago Taboada.

Advirtió que su triunfo en la elección será tan contundente que a la oposición no le quedará de otra que "quedarse en el basurero de la historia".

Ante cientos de habitantes de la alcaldía Gustavo A. Madero, la candidata comentó que la oposición está construyendo una "narrativa del perdedor" y quiere "judicializar la elección" ante su temor de perder los comicios por la capital del país en junio próximo.

Durante una asamblea territorial que tuvo lugar en la explanada de la estación del Cablebús Campos Revolución, Brugada Molina refrendó su postura, al considerar que ni el jefe de Gobierno ni el presidente Andrés Manuel López Obrador han intervenido en las elecciones.

"Yo no veo que hayan intervenido en el proceso electoral, pero no quiere recibir críticas la oposición, así que yo respeto a ambos: Presidente y jefe de Gobierno, pero lo decimos, no estamos de acuerdo con la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México", señaló la abanderada de Morena, PVEM y PT. ●

Yo no veo que [AMLO y Batres] hayan intervenido en el proceso electoral" clara brugada

Candidata a jefa de Gobierno



Clara Brugada visitó tres puntos de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde propuso la recuperación del río de los Remedios.



Ruta 2024 Las noticias de la mañana.

(2024-03-27), Canal 8.1 Heraldo TV, Las noticias de la mañana, Blanca Becerril, (Cultura) - 07:23:04, Duración: 00:10:58 Precio \$197,400.00

BLANCA BECERRIL, CONDUCTORA: Arrancamos con esta "Ruta 2024".

Morena no quita el dedo del renglón y reiteró, al Instituto Nacional Electoral, al INE, su petición para retirar a uno de los moderadores del primer debate presidencial.

Aquí la información.

REPORTERO: Los partidos de la coalición Sigamos Haciendo Historia solicitaron, ante el INE, la remoción de Manuel López San Martín como moderador del primer debate presidencial.

MARIO DELGADO, PRESIDENTE MORENA: Vamos a presentar al INE, a la consejera presidenta del INE, a la licenciada Guadalupe Taddei, pues una petición sobre uno de los conductores del debate presidencial.

REPORTERO: Mario Delgado aseguró que el comunicador es un constante crítico del presidente López Obrador y de la cuarta transformación, lo que no garantiza imparcialidad.

MARIO DELGADO: Eso es lo que queremos, que no haya personajes que tengan agenda propia, que pues nos digan que van a ser moderadores cuando todos los días opinan en contra del Presidente, de una manera hasta soez, grosera.

REPORTERO: El Presidente de Morena aseveró que, aunque no han pensado en proceder contra el Instituto Electoral en caso de no cambiar de moderador, esperarán al 27 de marzo para conocer la respuesta a su solicitud.

MARIO DELGADO: Habrá sesión de consejo. Ahí, nuestro representante pues hará valer la carta, la exigencia que le hacemos a la presidenta del INE.

BLANCA BECERRIL: Y, por cierto, la Comisión de Debates del Instituto Nacional Electoral propuso a Adriana Pérez Cañedo y a nuestro compañero, Alejandro Cacho, como moderadores del segundo debate presidencial que se realizará el 28 de abril en los Estudios Churubusco.

De acuerdo con lo estipulado por el INE, será esta misma semana cuando el Consejo General del Instituto dé a conocer si aprueba o no la iniciativa.

Y Leonel Cota renunció a Segalmex para unirse a la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum. El ahora exfuncionario agradeció al presidente López Obrador por confiar en él para desempeñarse dentro de su administración y destacó que deja la institución en su mejor momento.

Así lo dijo.

LEONEL COTA, EXDIRECTOR SEGALMEX: Me separo de la responsabilidad que tengo en Segalmex, Diconsa y Liconsa.

Quiero, primero, agradecer al ciudadano presidente de la República su confianza, al licenciado Andrés Manuel López Obrador, por habernos apoyado siempre para que las cosas se hicieran muy bien en esta institución.

Entrego la institución en sus mejores tiempos, con los programas crecidos, renovados, con cero corrupción, con

resultados de excelencia en todo el desempeño de las tres empresas principales que son parte de esta responsabilidad.

BLANCA BECERRIL: Y Claudia Sheinbaum se dijo confiada sobre la investigación que se realizará para conocer los motivos del descarrilamiento del Tren Maya. La Candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia afirmó que este suceso no afecta su campaña rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

Escuchen.

CLAUDIA SHEINBAUM, CANDIDATA PRESIDENCIAL: Pues cualquier renuncia que se presente tiene que ser investigada.

El tema aquí es que llama mucho la atención pues que una obra estratégica como ésta se pide esta investigación ¿Por qué no pide la investigación de García Luna y Calderón, por ejemplo? Sería muy bueno porque ahí está, en el equipo del frente pues está todo el equipo de Calderón y de García Luna, o sea, sería muy bueno que también se pidiera esa investigación.

BLANCA BECERRIL: En tanto, Xóchitl Gálvez arremetió contra las obras del Tren Maya al asegurar que están mal hechas y son un peligro para México. Y es que, a decir de la Candidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México, el Gobierno federal es el único responsable del descarrilamiento del Tren Maya y estas fueron sus palabras.

XÓCHITL GÁLVEZ, CANDIDATA PRESIDENCIAL: Ya basta de mentiras.

Dice el Presidente... ¿Ayer qué dijeron? Que yo era la responsable de que se descarrilara el Tren Maya ¡Bola de corruptos, bola de mentirosos, bola de ineptos! Ellos son los responsables.

BLANCA BECERRIL: Y durante su visita a Zacatecas, Jorge Álvarez Máynez, candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, se comprometió a rescatar al campo mexicano de la crisis que enfrenta.

Máynez enfatizó que el combate al crimen organizado será prioridad en su gobierno para regresar la estabilidad económica a dicho sector.

Y el Gobierno de la Ciudad de México firmó un convenio con autoridades electorales, federales y locales con el objetivo de resguardar la seguridad en los comicios del próximo 2 de junio.

Aquí los detalles.

REPORTERO: El Gobierno capitalino, el INE y el Instituto Electoral de la Ciudad de México firmaron un convenio de colaboración en torno al proceso electoral 2024. Espacios de capacitación, casillas electorales, seguridad en instalaciones de los consejos distritales en la capital, traslado de materiales y el desarrollo de la jornada el 2 de junio.

RICARDO RUIZ, SECRETARIO DE GOBIERNO CDMX: El Gobierno de la Ciudad de México es respetuoso del proceso electoral. Estamos actuando y lo vamos a hacer sobre la base normativa que nos regula, siempre en coordinación con las autoridades electorales.

REPORTERO: En la Lista Nominal de la Ciudad de México se encuentran inscritos 7 millones 935 mil 934 personas. Para el 2 de junio se instalarán 13 mil 475 casillas.

Con este convenio se podrá hacer uso de instalaciones que tiene el Gobierno central para simulacros

electorales.

MARÍA LUISA FLORES, VOCAL EJECUTIVA LOCAL INE: Pues tendremos el seguimiento a través de personal en la estructura del C5 que permitirá que podamos tener una comunicación abierta y es derivado también de este convenio.

Habrá rondines, habrá un número muy importante de personal de seguridad asignado.

REPORTERO: Las instituciones involucradas buscan que la jornada electoral del 2 de junio sea fructífera para los capitalinos. La capital votará por 284 nuevos cargos.

PATRICIA AVENDAÑO, CONSEJERA PRESIDENTE IECM: Viene a formalizar una colaboración muy estrecha, pero ésta ya se venía dando y se ha venido dando a lo largo de 25 años.

Y recordar que en este momento es tan trascendente este proceso electoral.

REPORTERO: En un ejercicio democrático que protagonizan los ciudadanos y al que se le brindarán todas las herramientas para garantizar el derecho de los votantes.

MARTÍ BATRES, JEFE DE GOBIERNO CDMX: Ratifica, además, la existencia de una sociedad que construye instituciones y valores democráticos, valores como el voto libre y secreto, el sufragio efectivo, sufragio sin coacción ni compra del voto, el debate informado, respetuoso, el derecho de réplica.

También en una democracia basada en los hechos, sin infodemia ni falsedades.

BLANCA BECERRIL: Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia por la Ciudad de México, desestimó la queja presentada por su contendiente de oposición, Santiago Taboada, contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador por, supuestamente, intervenir en el proceso electoral para jefe de Gobierno.

Así lo dijo.

CLARA BRUGADA, CANDIDATA JEFA DE GOBIERNO CDMX: Yo no veo ninguna intervención del presidente en la elección de la Ciudad de México, ni del país, o sea, él siempre se ha mantenido al margen.

Yo creo que es como la crónica de una derrota anunciada y están tratando de construir una narrativa al respecto, pero no hay, está en su derecho de hacer lo que quiera, pero yo no veo ninguna intromisión del gobierno o del presidente de México, el presidente Andrés Manuel en las elecciones.

BLANCA BECERRIL: Por su parte, el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, y su equipo de campaña celebraron las medidas cautelares impuestas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México al jefe de Gobierno, Martí Batres, con las cuales queda imposibilitado para pronunciarse sobre la contienda electoral en curso.

ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA, REPRESENTANTE PAN ANTE EL IECM: Fue el Jefe del Gobierno el que se subió al ring. Eso no se vale.

Por esa razón se interpuso una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México que hoy ha emitido unas medidas cautelares en las cuales le está pidiendo, al Jefe de Gobierno, dejar de intervenir inmediatamente en la elección.

No se va a poder pronunciar de logros de gobierno, no va a poder pronunciarse en torno a las propuestas del candidato Taboada, no va a poder pronunciarse en torno a lo que él considere bueno o malo para la ciudad en torno a las campañas electorales.

BLANCA BECERRIL: Y el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, solicitó formalmente ya su licencia al Congreso local para dejar el cargo, a partir del próximo 4 de abril. Esto con el fin de contender por una diputación federal por Morena.

La petición de Cuauhtémoc Blanco se da luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le ordenó retirarse de sus deberes como gobernador de Morelos, si es que quería mantener su registro como candidato plurinominal por Morena.

Y luego del ataque armado contra Jesús Corona, el candidato del frente opositor a la presidencia de Cuautla, esto también el Morelos, aseguró que no se bajará de la contienda y reiteró que el cambio para Cuautla está por llegar.

Así lo dijo.

JESÚS CORONA, CANDIDATO A PRESIDENCIA DE CUAUTLA: Quiero comentar alguna cosa, no nos rajamos, vamos a entrar. Yo, ahorita fui yo, pero todos los cuatlenses estamos viviendo esta situación, todos los cuautlenses confían en un cambio y yo también y yo creo que juntos podemos lograr muchísimas cosas.

Muchísimas gracias por la preocupación que tienen todas las familias cuautlenses. Gracias a Dios, no pasó a mayores y seguimos y continuamos a la orden. Seguimos trabajando por un Cuautla tranquilo.

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que no incumplió con la ley electoral y aclaró que ejercerá su derecho de impugnación.

(2024-03-27), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 21:53:00, Duración: 00:01:53 Precio \$128,820.00

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que no incumplió con la ley electoral y aclaró que ejercerá su derecho de impugnación una vez que sea notificado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, destacó que él solo estará aclarando las mentiras que diga Santiago Taboada del Gobierno de la Ciudad de México.

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, defendió al Presidente AMLO y al jefe de Gobierno, Martí Batres, luego que el IECM ordenó no intervenir en el proceso electoral.

(2024-03-27), Canal 150 El Financiero Bloomberg, Con Ortega a las 10, Juan Carlos Barajas, (Nota Informativa) - 22:10:09, Duración: 00:00:42 Precio \$32,466.00

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, defendió al Presidente AMLO y al jefe de Gobierno , Martí Batres, luego que el IECM ordenó no intervenir en el proceso electoral.